

82,avenue de l'Atlantique,
BRUXELLES 1150.

Cher Docteur KABALA,

Voici bien longtemps que je n'ai plus eu de vos nouvelles, six ou sept mois, déjà. Avant tout, j'espère que vous allez bien, ainsi que toute votre famille. Je serais heureux d'avoir de vos nouvelles. Indépendamment de toutes les matières d'administration, de gestion, etc, les scientifiques, comme vous, moi et d'autres, aimons toujours de discuter de nos problèmes. Et ces sympathies scientifiques sont une des meilleures choses de la terre.

J'espère que tout va bien avec votre travail et aussi avec la préparation de la conférence UICN. Tous mes bons voeux, car cela doit demander beaucoup de travail.

En ce qui me concerne, ma santé est maintenant relativement bonne. Si cela est souhaité, je ne demanderais pas mieux que de m'occuper de problèmes scientifiques, de collaboration à des dépliants, revues. Mais, évidemment, je ne sais pas si cela est souhaité. Il y a tellement à faire dans la conservation dans le monde, on m'en parle partout, mais je garde une priorité dans mon coeur pour le Zaïre et ses Parcs, avant d'envisager les autres projets qui se présentent. Vous comprenez certainement ce point de vue du scientifique.

Bon courage dans votre travail, j'espère que tout va bien et je vous envoie mes amitiés les meilleures.

Dr. J. V.